

Nr. 95

Montag, 25. April 1994

RN

Witten

Kursker radeln mit nach Beauvais

Der Partnerschaftsverein Witten startet am Pfingstsonntag, 21. Mai, zur 16. Radtour Witten - Beauvais. Erstmals werden bei dieser Fahrt vier Teilnehmer aus der russischen Partnerstadt Kursk zur Wittener Mannschaft gehören.

Aus Beauvais und Witten werden jeweils 20 Radfahrer und vier Begleiter erwartet.

Zehn Jahre lang führten die Touren zwischen den beiden Partnerstädten hin und her.

Dann waren so ziemlich alle Wege-Varianten durchgespielt, und die Teilnehmer beschloss, ihre Routen etwas unabhängiger zu wählen. In diesem Jahr soll das Rheintal vorgestellt werden.

Start ist in der Pfalz, in Neustadt an der Weinstraße. Von da geht es nach Erbach im Odenwald und weiter nach Mainz, Oberwesel, Neuenahr und Wuppertal.

Rund 100 Kilometer müssen jeden Tag bewältigt werden. Die Ankunft in Witten ist am Samstag, 28. Mai gegen 12.30 Uhr am Rathaus.

In der Wittener Mannschaft hat es einige Ausfälle in letzter Minute gegeben. Deshalb können zwei bis drei Kurzentschlossene noch einsteigen. Auskünfte gibt es unter der Wittener Rufnummern 4 83 00.